

## SÜDWEST PRESSE

In der ambulanten Wohnschule der Lebenshilfe werden Menschen mit Behinderung auf ein selbständiges Leben vorbereitet. Die NWZ-Aktion hilft, damit eine zweite Betreuungsfachkraft bezahlt werden kann. Foto: Margit Haas In der ambulanten Wohnschule der Lebenshilfe werden Menschen mit Behinderung auf ein selbständiges Leben vorbereitet. Die NWZ-Aktion hilft, damit eine zweite Betreuungsfachkraft bezahlt werden kann. Foto: Margit Haas



In der ambulanten Wohnschule der Lebenshilfe werden Menschen mit Behinderung auf ein selbständiges Leben vorbereitet. Die NWZ-Aktion hilft, damit eine zweite Betreuungsfachkraft bezahlt werden kann. Foto: Margit Haas

Quelle: [www.swp.de](http://www.swp.de)